

IL ETAIT UNE FOIS, L'AMA...

L'AMA c'est, l'association des élèves de l'école de Mons-Asnières, renommée Ecole Jules Verne en 2018.

L'AMA est présente lors de nombreux événements, à Villette d'Anthon, tout au long de l'année, tels que :

Forum des Associations en septembre

Courseton et Expo Lego-Playmobil en octobre

Vente de Croziflette en novembre

Téléthon, Vente de Sapins et Fête de Noël de l'école en décembre

2 Ventes de Pizzas entre février et avril

Fête du Printemps ou Carnaval des enfants

Festival de Théâtre en mai

Kermesse en juin

Repos bien mérité pour l'AMA juillet et août.

Mais l'AMA c'est aussi :

Des cours de Gymnastique adultes tout au long de l'année avec 3 cours par semaine, tenus par Mme Dominique Bellaton.

- Les mercredis de 9h à 10h et de 19h30 à 20h30

- Les vendredis de 9h à 10h à la Revole

Depuis de nombreuses années, entre quinze et vingt participants par cours, restent fidèles à leur professeure et nous les en remercions sincèrement.

Les cours structurés, allient échauffement, cardio, musculation, détente et étirements avec des supports différents (élastiques, tapis, step etc...). Les cours fonctionnent avec un système de tickets (35€ les 10 + 1 que nous vous offrons) que vous pouvez acheter également à l'unité.

Alors n'hésitez pas et venez transpirer même pour un essai, vous serez les bienvenus, dans la joie et la bonne humeur.

Une section théâtre, de 7 à 99 ans, avec 5 cours par semaine, dirigée par **Mme Joëlle Lestra**. Pour rappel cette année, le Festival de Théâtre aura lieu, les 24 et 25 mai, à 20h30 (ouverture de la billetterie à 19h30) à la Salle de La Serra.



Au programme cette année, 3 pièces :

« Les fables de La Fontaine » revisitées

« C'est la fête d'Halloween »

« Il était une fois au parc »

Nous vous attendons nombreux sur ces 2 soirs où notre quarantaine d'apprentis seront heureux de donner le meilleur d'eux-mêmes...

Ce sera aussi un moment plein d'émotion pour notre enseignante qui prend sa retraite en juin. Nous serons nombreux pour l'applaudir et la remercier chaleureusement pour ces 25 années auprès de l'AMA. Nous lui souhaitons une bonne continuation et un repos bien mérité...



Nous sommes donc à **la recherche d'un professeur de théâtre** pour la rentrée scolaire 2019, si vous voulez des informations, si vous êtes intéressés, merci de nous contacter par mail à **assocama38@gmail.com**

Mais l'AMA est en péril.

Depuis 2 ans, les bénévoles manquent cruellement à l'appel lors de ces divers évènements, qui demandent beaucoup d'investissement et de préparation. Peu de présence lors des diverses réunions tout au long de l'année, seulement 10 personnes avaient fait le déplacement pour la dernière Assemblée Générale, alors que celles-ci sont essentielles pour transmettre les informations et s'organiser en équipe.

Sachant que l'AMA œuvre pour les élèves de l'école Jules Verne, et participe au financement de :

Sorties scolaires pour les 8 classes, Classe découverte pour 2 classes cette année, Fournitures et Matériel scolaire (dictionnaires pour les CM1-CM2, matériel pédagogique toutes sections...), Matériel sportif, Box cadeau pour l'entrée en 6° des CM2, Don à l'association Lo Parvi lors du Courseton (association environnementale), Intervenants extérieurs tout au long de l'année (La Ferme De Briska), Cadeaux de Noël par classe (jeux de société, livres d'anglais, station d'écoute...), Distribution de cadeaux individuels par le Père Noël, lors de la Fête de Noël...

Il serait bien dommage qu'elle disparaisse, non ?

Pour clôturer l'année scolaire, l'AMA organise la kermesse annuelle de l'école qui s'articule autour d'un barbecue géant convivial, entre les familles, et un beau spectacle des enfants et leurs enseignants. Elle essaye de leur offrir une journée mémorable où jeux et bonne humeur sont de rigueur avec des stands, poneys, gonflables etc... mais aussi l'achat de nombreux lots.

Malgré l'enchantement et le bonheur des enfants qui en ressort lors de chacun de ces évènements, l'AMA s'essouffle et pourrait être amenée à ne pas repartir à la rentrée 2019, vu le manque d'investissement.

NOUS LANÇONS DONC UN AVIS DE RECHERCHE AUX BENEVOLES
POUR SAUVER L'AMA, afin que toutes ces belles choses puissent
perdurer...

Si vous désirez des renseignements sur la gymnastique Adultes, la
section théâtre ou l'AMA, elle-même et apporter votre contribution de
quelque manière que ce soit, merci d'envoyer un mail à
assocama38@gmail.com

A VOS AGENDAS :

Festival de Théâtre les 24 et 25 Mai à la Serra.

Kermesse à la Revole le 29 Juin et son barbecue géant.

